

SPRACHBEGABT VON ANFANG AN

Bei den meisten geht alles glatt: Mit zehn bis zwölf Monaten fangen Kinder an zu sprechen. Was aber, wenn es anders läuft? **Gehirn&Geist** fasst den aktuellen Forschungsstand in Sachen Spracherwerb zusammen. Wie und warum kann es zu Störungen kommen, und worauf sollten Eltern bereits früh achten? Außerdem: Viele Kinder wachsen mit mehr als einer Muttersprache auf – wie wird das kindliche Gehirn damit fertig?

Aus urheberrechtlichen Gründen können wir Ihnen die Bilder leider nicht online zeigen.

BRENNPUNKT: DER AUFGERÜSTETE MENSCH

Gelähmte lernen wieder gehen, Taube hören, Blinde sehen – Neuroimplantate sollen das möglich machen, wenn es nach dem Willen von Forschern geht. Doch der technologische Fortschritt schürt auch Ängste

EIN COACH FÜR ALLE FÄLLE

Wer mehr aus sich machen will, dem kann professionelle Hilfe nicht schaden, oder? Immer mehr Menschen versuchen es deshalb mit »Coaching«. Doch hält die Methode, was sie verspricht?

BALLA BALLA

Längst haben auch Psychologen und Hirnforscher den grünen Rasen erobert. Ihre spannenden Erkenntnisse von A wie »Abseits« bis Z wie »Zwölfter Mann« lesen Sie – pünktlich zur WM – im **Gehirn&Geist-Fußball-Lexikon!**

JUGEND, MADE IN JAPAN

Kennen Sie »Otakus«? Das sind junge Japaner, die einen Großteil ihrer Freizeit in virtuellen Fantasiewelten verbringen. Und seit die Manga-Welle um den Globus schwappet, findet der Kult auch unter deutschen Kids immer mehr Anhänger